



Darán mayor proyección al mercado 5 de Diciembre

Incentivarán el comercio

El objetivo es fortalecer la vida económica y social de este y el resto de los mercados municipales

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El mercado 5 de Diciembre o Mercado del Mar, se suma a la interacción del mundo digital, a fin de promover no solamente la variedad de sus productos, sino también una serie de actividades que permitirán que la gente pueda disfrutar de estos espacios, se incrementen las ventas y se incentive el comercio local.

Se trata de un proyecto impulsado por el gobierno municipal del Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Jefatura de Mercados Municipales, para dar mayor vida económica y social a estos espacios de gran tradición en nuestro puerto y que retomem su símbolo de identidad del pueblo vallartense.

El regidor Pablo Ruperto Gómez Andrade, acudió en representación del Profe Michel al evento del corte de listón que marca el inicio de esta nueva fase así como de su cambio de imagen, en el que destacó la importancia de que estos espacios vuelvan a ser el punto de reunión de los vallartenses para que adquieran productos locales frescos y de calidad.

PÁGINA 3A

En Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, a través del Día 'D'

Fortalecen esfuerzos en combate al dengue

El Profe Michel destacó que a través de tareas sencillas, como lavar, tatar, voltear y tirar, se pueden lograr importantes resultados por la salud de los vallartenses

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con el objetivo de formar un frente común contra el dengue en Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, este viernes se puso en marcha el Día 'D' una jornada de concientización hacia la

comunidad y la intensificación de acciones para la eliminación masiva de criaderos del mosquito transmisor de esta enfermedad, acto que estuvo encabezado por el alcalde de esta ciudad, Profesor Luis Alberto Michel

Rodríguez; el secretario de Salud en Jalisco, Fernando Petersen Aranguren; además de autoridades del sector salud, del gobierno federal de Nayarit y Bahía de Banderas.

PÁGINA 3A



Trending Topic



¿Haaland, fan de los Jarritos?

Erling Haaland, uno de los futbolistas del momento, causó sensación tras el curioso conjunto de ropa que compartió en redes sociales. Esto debido a que el delantero del Manchester City, usó una camiseta de la marca mexicana de refrescos Jarritos, pero ¿por qué lo hizo? Algunos se cuestionarán si el as en el balompié de 22 años, Erling Haaland, es fanático de las bebidas azucaradas o si tiene que doblar turnos como repartidor de refresco, hecho que lo llevaría a usar la camiseta con la marca de Jarritos. Sin embargo, es por simple moda: aquí te decimos por qué.

Antes de explicar por qué Erling Haaland usó una camiseta de Jarritos, es importante mencionar que la marca mexicana de refrescos ha lanzado colaboraciones con exclusivas empresas de moda, una de ellas fue con Kirsh y la más reciente con Nike. Relacionado a esta última colaboración con la marca deportiva representada por el 'Swoosh' o la palomita, se lanzaron varios artículos de calzado en indumentaria, entre ellos unos asombrosos sneakers Nike SB de Jarritos, así como camisetas, sudaderas y chamarras de la refresquera.

Reconocen grupos opositores a la verificación vehicular

Afectado al 40%, sector productivo

Exigen representantes de diferentes sectores en que gobiernos estatal y municipal deben tomar cartas en el asunto y evitar mayores afectaciones

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Al menos el 40 por ciento del sector económico de Puerto Vallarta se ha visto afectado por las manifestaciones y bloqueos de vías de comunicación que han realizado grupos opositores a la verificación

en este destino de playa.

De tal manera que representantes de este sector reiteran en que el gobierno estatal y municipal debe tomar cartas en el asunto y evitar mayores afectaciones.

PÁGINA 3A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín GRAVE ERROR

Aunque para algunos, la postura combativa asumida por Lilly Téllez frente a su compañero panista Santiago Creel, es considerada un signo positivo de su personalidad y de que puede hacerle frente a cualquier "corcholata" de la Cuarta Transformación (4T), y si pensando que perdió ya la cordura, o al frente de su equipo de asesores está su peor enemigo.

PÁGINA 2A

En Ciudad de la Salud

¡Nuevo Hospital General de Tepic!

Gestionado por el gobernador Navarro Quintero ante el Presidente de la República, contará con 120 camas y cuatro plantas. Se ubicará en Ciudad de la Salud



MERIDIANO/Tepic Nay.- El nuevo Hospital General de Tepic, gestionado por el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero ante el Gobierno Federal, será una realidad. Con 120

camas y cuatro plantas, se construirá en Ciudad de la Salud a partir del 20 de junio próximo y concluirá el 17 de diciembre de 2025.

PÁGINA 7A

CAJERO

Servicio de **calidad** y a la **vanguardia**

Cajero Automático para estar **cerca de ti.**

Realiza tu **pago oportuno** las **24 horas** del día en **Oficina Pitillal.**

Próximamente en otros puntos de la ciudad.

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Aunque para algunos, la postura combativa asumida por Lilly Téllez frente a su compañero panista Santiago Creel, es considerada un signo positivo de su personalidad y de que puede hacerle frente a cualquier 'Corcholata', de la Cuarta Transformación (4T), yo sigo pensando que perdió ya la cordura, o al frente de su equipo de asesores está su peor enemigo.

Estoy cierto que sus desafortunadas declaraciones las pagará caro y no tengo duda que terminó por echar la borda cualquier posibilidad de ganar la candidatura por el Partido Acción Nacional a la presidencia de la República.

Por lo pronto, entre las mermas que deja hasta el momento la polémica suscitada, se encuentra la oportunidad de dirigirse al público tapatío, pues la Agrupación Política Nacional (APN) «Confío en México» le retiró el jueves la invitación que le había extendido para dictar una Conferencia Magistral frente a un muy amplio y diverso público en la capital jalisciense.

Tal vez Lilly todavía no dimensiona el grave error que cometió al atacar a Santiago Creel durante la entrevista entre los aspirantes a la candidatura opositora con Víctor Trujillo 'Brozo' en su programa 'Tenebrozo', del pasado día 20 de mayo.

En medio de la entrevista, Lilly Téllez le recordó a su compañero panista que nunca ha ganado una elección, pues "siempre ha sido plurinomial", contrario a ella que sí ganó su elección en 2018, aunque bajo el cobijo de Morena.

«Creo que tu siempre has sido plurinomial, y yo sí gané mi elección».

Santiago Creel le respondió que para el Congreso Constituyente sí ganó en elección, pero Lilly Téllez minimizó esos comicios y le dijo que la oposición necesita a alguien que "pueda enfrentar a López Obrador, que realmente pueda ganar".

Y tu perdiste frente a López Obrador en el 2000 y tenías el paraguas de Fox (Vicente Fox), tú has dicho que pones primero a México y creo que haríamos un buen equipo



GRAVE ERROR

pero yo traigo el liderazgo a flor de piel, acabo de entrar a esto, tengo contacto más con los ciudadanos, soy más ciudadana», dijo Lilly Téllez.

La senadora del PAN aseguró que ella está más cerca de la gente y que el problema con los políticos de antes es que "se quedaron muy alejados y desconectados" de la población.

Santiago Creel, ante los argumentos de Téllez, se quedó sin palabras" (SDP 21/05/23)

Téllez también posteó en su twitter:

"Recopilar un millón de firmas cuesta MÍNIMO 30 millones de pesos. ¿Pues quién te financias Santiago Creel?"

Como ya mencionaba, la APN "Confío en México", -que orgánicamente encabezó-, decidió por mayoría de sus más de 60 mil afiliados en todo el país, retirar la invitación por contravenir los principios de unidad que se tiene en esta pluralidad.

Como contexto, el pasado 27 de abril Confío en México le hizo llegar la invitación -vía digital- a Téllez

sugiriendo acudir a Guadalajara con el objetivo de que presentara una Conferencia Magistral, sin que se llegase a establecer una fecha para tal evento, toda vez que se estaba en el proceso de revisión de agendas, aunque de antemano la senadora ya había externado su interés de presentarse ante el público jalisciense a través de nuestra Agrupación.

Sin embargo, el interés por parte de la organización se perdió tras haberse dado a conocer la ya citada polémica que al día de hoy está generando un golpeteo en el interior de Acción Nacional, siendo que muchos sectores del panismo se mostraron inconformes con el accionar de la senadora y le reprocharon su proceder.

Por ello, en conferencia de prensa en la Cámara de Comercio de la capital de Jalisco, este jueves 25 del presente anunciamos que decidimos informarle a la senadora Lilly Téllez que ya no hay interés en escucharla en razón de que sus comentarios van en sentido contrario a lo que estamos planteando que es la unidad y la

construcción de una gran coalición o frente amplio, plural, político o ciudadano donde debe haber cohesión, unidad, y deben existir diferentes ingredientes para ser más fuertes, mientras lo que ella hace es ir hacia atrás, golpear y generar desunión, y pareciera que le hace el caldo gordo a Morena.

Fue a través de un misiva con fecha del miércoles 24 de mayo que le expresamos los motivos por los que habríamos de cancelar la invitación.

En la carta se lee que, "en relación a las expresiones por usted proferidas, que han sido publicadas profusamente, y las cuales generan detrimento hacia otro respetable correligionario suyo, mismo que al igual que usted, está procurando ser considerado para ocupar la candidatura a la presidencia de la república por la posible Coalición "Va por México", con lo anterior existe un cambio sustancial en las que fundaron la invitación de mérito".

De cualquier forma, en Confío en México consideramos que entre los personajes que ya nos han

acompañado en Guadalajara se encuentra la posible candidata o candidato de la coalición Va por México y ciudadana, y me refiero a Beatriz Paredes, Santiago Creel, Gustavo De Hoyos, Miguel Mancera, Enrique De la Madrid, Claudia Ruiz Massieu y Alejandro Murat.

En próximas fechas buscaremos a los citados presidenciales para que, si es de su interés, asistan de nuevo a exponer sus ideales. Vamos enviar una invitación para que Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Santiago Creel que estuvieron con nosotros en mayo, junio y septiembre del año pasado, puedan volver a participar ya con un aire fresco en su mente tras el bagaje luego de recorrer el país y haber estado en foros con otros aspirantes, siendo que cuando vinieron apenas se desataron.

Serán bienvenidos también el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés que está previsto para la primera semana de julio, terminando la elección del Estado de México y de Coahuila; y Jesús Zambrano, presidente del PRD que está dispuesto a venir. Con ellos cerraremos el diálogo, con los tres dirigentes nacionales de los partidos que integrarían la Coalición "Va por México" y tendríamos una asamblea en agosto para saber el rumbo que tomará Confío en México de cara a la siguiente elección y a quién estaríamos apoyando. Confío en México es un espacio político que pugna por hacer realidad un país con valores inalienables como la igualdad, justicia, libertad, equidad, democracia, solidaridad, respeto, tolerancia, responsabilidad, pero sobre todo confiable.

Es un espacio abierto incluyente y plural que tiene el propósito de hacer política, discutir, dialogar, consensuar y proponer cómo debe ser el México de todos.

Y en ese contexto no podíamos permitirnos mantener vigente la invitación a la senadora Téllez, quien creo es una mujer inteligente, capaz y honesta, pero deberá afinar detalles de estrategia junto con sus colaboradores y elegir mejor sus batallas.

Opini3n.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1



Gobernadores de Jalisco y Nuevo León

Apuestan 60 tabletas para niños con cáncer

* A través de redes sociales, los mandatarios dieron a conocer la apuesta

MERIDIANO/GDL, Jal.

El resultado del partido del domingo definirá no sólo al campeón del fútbol mexicano, sino también qué gobernador deberá pagar 60 tabletas, tras la apuesta que hicieron el mandatario de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, y el de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda.

Durante el jueves disputado en el norte del país entre Chivas y Tigres, los mandatarios junto con sus esposas y el presidente municipal de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro grabaron un video que publicaron en sus redes y anunciaron esta apuesta

"Medio tiempo cero a cero y ya tenemos apuesta, pero la van a decir aquí las mujeres", dice el nortero Samuel García. Todavía el martes Alfaro Ramírez había dicho que no habría apuesta y que la intención era disfrutar los dos partidos sin sobresaltos extras a la emoción del resultado final.

El contenido de la misma fue dado a conocer por Joanna Santillán, pareja del mandatario

jalisciense, y mencionó que "vamos a apostar 60 tabletas para nuestros niños y niñas con cáncer en Nuevo León y Jalisco".

Mensaje que reforzó Alfaro Ramírez al señalar que serán pagadas al gobernador del equipo que quede campeón entre Chivas y Tigres.

Finalmente, el resultado del partido a disputarse este domingo en Jalisco será el que defina qué gobernador pagará la apuesta, ya que en el encuentro disputado en el norte del país tuvo como marcador final un cero a cero entre ambos equipos.

REVENTA DE LOCURA

Chivas está de regreso en una Final por el título después de seis años y medio, motivo por el que los aficionados al "Rebano", no sólo de Jalisco, sino del resto del país y del extranjero, se han volcado al Estadio Akron en busca de un ansiado boleto que les permita presenciar el partido de vuelta este domingo 28 de mayo y bordar una posible estrella 13 en su escudo.

Pareciera que este fervor es bueno para el entorno del encuentro, en el que incluso hay

gente formada desde el lunes pasado, con casas de campaña, sombrillas, víveres y sobre todo mucha ilusión por acudir al tan esperado evento.

Sin embargo, los siempre infaltables revendedores han hecho acto de presencia, ofreciendo vía internet boletos a la afición con un costo que van desde los 14 mil 357 pesos, hasta los 89 mil 730 pesos, algo que la afición ve como injusta, mientras ellos llevan días formados.

Pero no sólo en las páginas se ofrecen entradas, sino también en las redes sociales, en donde hay usuarios que juran tener buenas referencias y ofrecen el boletaje con un precio mucho más bajo que los anteriores, pero más caro que en taquilla: no obstante, al ser boletaje digital, aumenta el riesgo de que estos sean duplicados y por ende, no sean válidos a la hora de tratar de ingresar al inmueble.

Ante esta situación prevista, el Guadalajara advirtió a través de sus cuentas oficiales que el día de la venta general, se dará hasta el sábado mediante la página de Boletomóvil y exhortó a su afición a no caer en manos de la reventa.

"¡Atención! La venta al público en general se realizará este sábado SOLO a través de @boletomovil. Prepárate porque son los ÚLTIMOS; Y VAN A VOLAR NO TE DEJES ESTAFAAR. Chivas sólo se hace responsable por los boletos adquiridos a través de Boletomóvil"; se lee el aviso en el Twitter del club.

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador **DR. DAVID ALFARO**

Director **MOISÉS MADARIAGA**
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 19881-12384-001. Cancellationes: Q1-1524-76. Certificado de Licitud en el Título 3278. Certificado de Licitud de Contenido 2362. Título reservado por la SEP 1987-83. Sistema Internacional de Publicaciones Periódicas CODICEN 0254-0218-0018. Registro - COPIREVECA - 153. Registro CANACINTRA SMD. Registro ANFERM 6009-83. Las colaboraciones que firmen sus artículos son responsabilidad del contenido de los mismos. No fue intención de crear originales aunque se los solicitemos. Todos los textos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MEMORANDO DE NOTICIA. Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta. Jalisco. Representación - Comercial - en Jalisco - CDMX. México. México. México. S.A. de C.V. Luz Suroeste. No. 13-002. Col. del Indio. Jalisco. Expediente de registro en el CDMX. La línea de atención al cliente de Meridiano. Formato: Título: S.A. CDMX. México. S de A. S. Obrero. Generación, impresión y distribución. Dependencia: ASES. C.P. 83110. Av. Juárez. Postal: 83. Pte. Nayarit, México

Con su interacción al mundo digital y nueva imagen

Darán mayor proyección al mercado 5 de Diciembre

* El objetivo es fortalecer la vida económica y social de este y el resto de los mercados municipales

MERIDIANO/Puerto Vallarta

mariscos frescos.

El mercado 5 de Diciembre o Mercado del Mar, se suma a la interacción del mundo digital, a fin de promover no solamente la variedad de sus productos, sino también una serie de actividades que permitirán que la gente pueda disfrutar de estos espacios, se incrementen las visitas y se incentive el comercio local.

Se trata de un proyecto impulsado por el gobierno municipal del Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Jefatura de Mercados Municipales, para dar mayor vida económica y social a estos espacios de gran tradición en nuestro puerto y que retomem su símbolo de identidad del pueblo vallartense.

El regidor Pablo Ruperto Gómez Andrade, acudió en representación del Prof. Michel al evento del corte de listón que marca el inicio de esta nueva fase así como de su cambio de imagen, en el que destacó la importancia de que estos espacios vuelvan a ser el punto de reunión de los vallartenses para que adquieran productos locales frescos y de calidad.

Señaló que este mercado nació en 1971, cuando todos los niveles de gobierno impulsaban una estrategia de autoconsumo, sin embargo en el 2007 dio un giro comercial y se convirtió en el mercado del mar, a dónde las familias acuden a comprar

mariscos frescos. Celebró el que hoy este mercado de un gran paso hacia la tecnología, hoy se marca una nueva fecha porque vamos a entrar a la era digital, como quien dice, evoluciones o mueres, en este caso los mercados están evolucionando y están más vivos que nunca. Agregó además que se cuenta con un proyecto para transformar parte de esta colonia 5 de Diciembre, con el andador de la calle San Salvador que contempla el panteón y por supuesto este mercado, lo que atraerá visitantes locales y extranjeros.

El jefe de Mercados, Cecilio López Fernández, recordó que para conocer un pueblo, hay que conocer sus mercados públicos, por ello señaló que estos espacios comienzan ya a integrarse a la era digital a fin de promoverlos desde el punto de vista económico, comercial y cultural por eso se dieron a la tarea de trabajar con los locatarios no solamente de este espacio sino también de los mercados del Cuale y Emiliano Zapata, contando para ello con alguien experto en redes sociales, desde donde a partir de hoy se estarán teniendo eventos permanentes y se estarán compartiendo por estos medios a la población.

Precisó que por el momento se emplean las plataformas de

Facebook e Instagram, y agradeció el apoyo del Prof. Michel para que este proyecto sea una realidad.

Asimismo, el director de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, indicó que es primordial involucrarse en el tema, para dar a conocer al turista que no visita o reside por temporadas aquellos espacios, para que lo visite y que los mercados puedan volver a ser parte de la identidad de Vallarta y que la derrama económica fluya para todos. Indicó además que por instrucciones del alcalde, se estará trabajando en temas como la señalética, con la que no se cuenta desde hace mucho tiempo.

Presente también en este evento, la presidenta del Sistema DIF Municipal, María de Jesús López Delgado, resaltó este gran salto a la tecnología pues le permitirá a la gente estar interactuando y ser parte de los diferentes eventos que aquí se desarrollen. Se reconoció además como una consumidora constante de los productos que aquí se ofertan por su frescura y calidad.

Como parte del presidium, se contó con la presencia del secretario general del Ayuntamiento, Felipe de Jesús Rocha Reyes y Ricardo Cueto López, presidente de los locatarios, quien agradeció este proyecto por el gran beneficio que traerá a este mercado.



En Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, a través del Día 'D'

Fortalecen esfuerzos en combate al dengue

* El Prof. Michel destacó que a través de tareas sencillas, como lavar, tapar, voltear y tirar, se pueden lograr importantes resultados por la salud de los vallartenses

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el objetivo de formar un frente común contra el dengue en Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, este viernes se puso en marcha el Día 'D' una jornada de concientización hacia la comunidad y la intensificación de acciones para la eliminación masiva de criaderos del mosquito transmisor de esta enfermedad, acto que estuvo encabezado por el alcalde de esta ciudad, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez; el secretario de Salud en Jalisco, Fernando Petersen Aranguren; además de autoridades del sector salud, del gobierno federal, de Nayarit y Bahía de Banderas.

Como anfitrión de este evento, el Prof. Michel destacó que la importancia de la salud, pues con ella se garantiza el bienestar de todos; "mi deseo es que Puerto Vallarta se distinga también por la salud de su gente, y para eso, es de vital importancia la implementación de programas que nos permitan trabajar con estrategias sencillas pero fundamentales para la prevención de enfermedades".

Por eso, destacó que hoy Vallarta se suma activamente a este Día 'D' para erradicar los potenciales criaderos del mosquito transmisor del Dengue, promoviendo acciones sencillas de prevención como es el lavar, tapar, voltear y tirar todo aquello que pueda ser un sitio de anidación, tareas con las que se pueden lograr importantes resultados en beneficio de los vallartenses.

El alcalde pidió no olvidar que el dengue continúa siendo un problema de salud pública en la región de las Américas, a pesar de los esfuerzos por contenerlo y mitigar su impacto. "Estamos hablando de una enfermedad infecciosa sistémica y dinámica, por eso, trabajamos de manera integral con la Secretaría de Salud y la comunidad vallartense. No queremos pérdidas que lamentar cuando la solución está en las manos de todos iniciando nuestras casas; nosotros damos inicio al arranque del Día de la eliminación de criaderos en Puerto Vallarta, juntos le seguiremos ganando la lucha al Dengue".

A su vez, el Secretario de Salud, Fernando Petersen Aranguren, destacó que en Jalisco se tienen actualmente 5 casos registrados, sin defunciones, por lo que se deben seguir haciendo de forma permanente tareas de medicina preventiva pues la presencia del dengue es permanente, no es una

enfermedad que se da sólo en época de lluvias o en determinados lugares, ni tampoco es un tema que se resuelve únicamente con la fumigación.

Aseguró que para ello, se necesita trabajar en conjunto y de manera cooperativa en cuatro áreas, siendo la primera en las familias, para que se concienticen y eviten que proliferen el mosquito transmisor, haciéndoles ver que el mosquito está en casa y no en lugares abiertos, por lo que es importante implementar cuatro acciones que como lo señaló el alcalde, son sencillas pero muy valiosas para la eliminación de criaderos: lavar, tapar, voltear y tirar.

El segundo punto, es el trabajo con el municipio con la intervención en espacios públicos, el retiro de lantanas que son un reservorio grande para que pueda crecer el mosquito, entre otras medidas, marco que aprovechó para agradecer al Prof. Michel porque "Puerto Vallarta ha hecho un gran trabajo, no tenemos ningún caso de dengue hasta el momento y eso es porque se han estado eliminando criaderos".

La tercera área es la labor que realiza el sector salud en sus diferentes niveles y el cuarto punto, las tareas que se han venido implementando en el estado, en donde este año se han visitado 947 mil casas para ayudar a eliminar criaderos, se han trabajado 22 mil 577 entornos públicos, como escuelas, parques, unidades deportivas, edificios de gobierno y sitios de trabajo; se han dado 19 mil 200 capacitaciones con un total de 91 mil personase han realizado 701 días 'D', se han intervenido 490 localidades, se han recolectado 33 mil 710 lantanas.

En este acto, se contó además con la presencia del subdirector de Vectores del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades (CENAPRECE), Fabián Correa Morales; el Titular del departamento de Vectores y Zoonosis de Nayarit, Jorge Valera Castellanos; alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Ileana Villavazo Amaya; el director general de la OPD Servicios de Salud Jalisco, Héctor Hugo Bravo Hernández; Josué Salcedo Ozauna, director de la Clínica del ISSSTE en Puerto Vallarta y el director del Hospital General de Zona No.42 Puerto Vallarta IMSS, el doctor Jorge Humberto Valdivia Flores, además de presidentes municipales y regidores de la región, y alumnos de diversos planteles educativos.



Reconocen grupos opositores en este destino de playa.

40% del sector productivo afectado por bloqueos contra la verificación

* Exigen representantes de diferentes sectores en que gobiernos estatal y municipal deben tomar cartas en el asunto y evitar mayores afectaciones

Agencia Quadratin
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Al menos el 40 por ciento del sector económico de Puerto Vallarta se ha visto afectado por las manifestaciones y bloqueos de vías de comunicación que han realizado grupos opositores a la verificación en este destino de playa.

De tal manera que representantes de este sector reiteran en que el gobierno estatal y municipal debe tomar cartas en el asunto y evitar mayores afectaciones.

"Sin duda con estos temas que hoy en día nos han obstaculizado, no solamente la vitalidad sino muchos temas en transportación

de productos, distribución, servicios de aplicaciones para entregar (...) estamos hablando de un 40 por ciento de afectación, en el área de servicio sobre todo", detalló Lorena Beltrán presidenta de Canacope-Servituv en la ciudad.

La líder empresarial en pequeño, destacó que tiene que ver mucho el llamado que han hecho como iniciativa privada a los gobiernos, "que sin duda es importante que tomen acciones, de que ocupen su lugar y se pronuncien en favor del sector productivo de Puerto Vallarta", añadió.

Por tal razón que el sector insiste en el diálogo entre las partes para

evitar seguir teniendo afectaciones, tal como lo comentó por su parte el presidente de la Coparmex Juan Pablo Martínez Torres.

"Insistimos nosotros en el diálogo, insistimos también en la conciliación, pero también no estamos de acuerdo que estas acciones, de estos grupos que están participando en estas manifestaciones, afecten a terceros.

Estamos nosotros a favor de la libre expresión, estamos a favor de la libertad de expresión como tal, pero lo que sí no estamos de acuerdo es en que las manifestaciones afecten a terceros, al grado que ya afectó a todo, no solamente el turismo, sino también a los ciudadanos", expresó.

Uno de los sectores que se ha visto más afectado es el turístico, sobre todo en cuanto a imagen y daño directo al turista, dijo el gerente general de la Asociación de Hoteles y Moteles de Puerto Vallarta, Alejandro Torres Magaña. "Las principales fueron las pérdidas de vuelos y los retrasos a los hoteles".

Los líderes empresariales coincidieron en que el uso de la fuerza pública queda en manos de las autoridades y que, por su parte, ellos reiteran que se debe intervenir para ya no seguir generando mayores afectaciones al sector productivo de esta ciudad.





TODO ES A

LIMÓN
Persa sin semilla
kilo

a sólo \$24.90
máximo 5 kilos por cliente

MELÓN
Chino
kilo

a sólo \$21.90
máximo 5 piezas por cliente

PANTALLA
Smart TV HD
SILO® de 32"

Pieza a sólo \$2,790.00
Máximo 3 Piezas Por Cliente

PANTALLA
SAMSUNG
4K Smart TV UHD de 65"

Pieza a sólo \$11,890.00
Máximo 3 Piezas Por Cliente

PANTALLA
Hisense
Smart TV Uled 4K de 55"

Pieza a sólo \$7,990.00
Máximo 3 Piezas Por Cliente

SANDÍA
Rayada
kilo

a sólo \$9.90
máximo 5 piezas por cliente

TOMATILLO
Con hoja
kilo

a sólo \$19.90
máximo 5 kilos por cliente

MINISPLIT
Hisense®
1 Tonelada
220 V
GAS R-410

Pieza a sólo \$4,890.00

MINISPLIT
PRIME®
1 Tonelada

Pieza a sólo \$4,890.00

HIELERA
IGLOO®
LATITUDE
de 52 QT

Pieza a sólo \$899.00

Frutas y Verduras

MANZANA
Roja Delicia
kilo

a sólo \$39.90
máximo 5 kilos por cliente

PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo \$13.90
máximo 5 kilos por cliente

ZANAHORIA
A granel
Kilo

a sólo \$11.50
máximo 5 kilos por cliente

MANZANA
Golden
en bolsa

a sólo \$32.90
máximo 5 bolsas por cliente

MANZANA
Gala
Bolsa de 600g

a sólo \$33.90
máximo 5 bolsas por cliente

NARANJA
Jugosa
kilo

a sólo \$24.90
máximo 5 kilos por cliente

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN
Horneado de Perna Especial Fud®
Kilo

a sólo \$137.90

KIR
Asar
Kilo

a sólo \$62.90

IMITACIÓN
Queso tipo Chihuahua
ilusión®
Kilo

a sólo \$96.90

JAMÓN
Virginia de pavo ZWAN®
kilo

a sólo \$165.90

SALCHICHA
Para asar Kir®
pieza de 800g

a sólo \$42.90

YOGHURT
Batido
CHILCHOTA®
de 1 Kg

Pieza a sólo \$27.90

JAMÓN
De pavo KIR®
Kilo

a sólo \$95.90

SALCHICHA
Viena Duby®
pieza de 830g

a sólo \$42.90

IMITACIÓN
Queso Chester Farmers Menoniten®
pieza de 485g

a sólo \$83.50

Comida y Algo Más I

ACEITE Vegetal Comestible
LUCERO®
de 800ml

Pieza a sólo \$36.90

POSTITOS Sabritas®
Salsa Verde Flamin' Hot®
de 240g

Pieza a sólo \$2.88.90

ACEITE
Puro de soja Nutrioli®
de 850ml

Pieza a sólo \$48.50

PASTA
Para sopa LA ROMANA®
de 200g

Pieza a sólo \$3x24.90

ATÚN
En agua o aceite Mazatún®
de 130g

Pieza a sólo \$3x49.90

SALSA Picante tradicional
La Guacamaya®
de 365ml

Pieza a sólo \$12.90

CAFÉ Soluble De olla frasco NESCAFÉ®
de 170g

Pieza a sólo \$65.90

PRODUCTO LÁCTEO
Duopak Nutri® 2L

Pieza a sólo \$42.50

AVENA
Precocida natural granvita®
de 700g

Pieza a sólo \$18.50

CEREALES Kellogg's®
ZUCARITAS® de 600g
Choco KRISPI'S® de 540g

Pieza a sólo \$69.50

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

DIEZMILLO
De Res Sin Hueso SELECTA®
Kilo

a sólo \$179.90

PIERNA
De Puerco Sin Hueso
Kilo

a sólo \$84.90
máximo 3 piezas por cliente

POLLO
Entero fresco BACHOCO®
kilo

a sólo \$37.90

PECHUGA
Bola BACHOCO®
kilo

a sólo \$89.90

BISTEC
Picado de res
kilo

a sólo \$169.90

ESPINAZO
De Puerco
Kilo

a sólo \$33.90

POLLO
Fresco BACHOCO®
Cortado en 8 piezas
kilo

a sólo \$45.90

MOJARRA
Entera Tilapia grande
kilo

a sólo \$76.50

CHAMBARETE
De Res
kilo

a sólo \$99.90

CODILLO
De puerco
kilo

a sólo \$57.90

CONCHAS
Paquete con 6 piezas

a sólo \$41.90

CAMARÓN
Mediano Sin Cabeza
Kilo

a sólo \$229.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

PAÑAL HUGGIES®
Supreme Etapa 3, 4, 5 y 6
con 36 Piezas

3x2

PAÑAL Movilistic®
Autoajustable Grande o Jumbo
con 40 piezas Paquete a sólo \$199.00

PAÑAL HUGGIES®
All Around Etapa 6
con 40 piezas Paquete a sólo \$269.00

PAÑAL Klean Bébé Comodisc®
Grande o Jumbo con 80 piezas Paquete a sólo \$295.00

PAÑAL HUGGIES®
All Around Etapa 6 con 40 piezas Paquete a sólo \$269.00

PAÑAL Klean Bébé Comodisc®
Mediano con 80 piezas Paquete a sólo \$290.00

PAPEL HIGIÉNICO
Ultra Jumbo Pétalo®
con 16 piezas \$75.90

FÓRMULA INFANTIL
Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3
de 1.5kg
Pieza a sólo \$338.00

PAPEL HIGIÉNICO
RENDI MAX®
Pétalo® de 320HD
con 12 piezas \$94.90

TOALLAS DE BAÑO
(Modelos seleccionados)
40% de descuento



PTO. VALLARTA
¡Más cosas a mejores precios!

Síguenos en:
f Casa.ley facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

NOS RESERVAMOS AL MAYOR PARA BENEFIC UN MAYOR NUMERO DE

HORRO

LEY



PANTALLA
Smart TV HD
SILO® 4 K
de 50\"
Máximo 3 Piezas
Por Cliente

Pieza a sólo
\$4,990.00



PANTALLA
Hisense®
Smart TV
4K de 65\"
Máximo 3 Piezas
Por Cliente

Pieza a sólo
\$10,790.00



VENTILADOR
Mytek®
de Piso
de 20\"
Pieza a sólo
\$799.00



VENTILADOR
Mytek®
de Pedestal
de 16\"
Pieza a sólo
\$399.00

SUPER VENTA

Días de super grandes ahorros



ROPA INTERIOR
MARCA
BABY
GREYSI®
30%
DE DESCUENTO



MUEBLES PARA BEBÉ
30%
DE DESCUENTO



CONJUNTOS, TRAJECITOS Y VESTIDOS
De Licencia
para bebé
30%
DE DESCUENTO

Todo Para Tu Fiesta

REFRESCO
Pepsi® Cola
de 3 L
Pieza a sólo
\$38.90

PASTELITOS Marina®
Mini Gansito® de 192g,
Pinguinos® de 200g o
ChocoRales® de 224g
Pieza a sólo
\$59.00

WHISKY BUCHANAN'S®
12 años
Deluxe
de 750 ml
3x2

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700 ml
3x2

BEBIDAS
Sunset®
de 750 ml
3x2

BEBIDA
Caribe® Cooler
de 300 ml
2:39.00

VODKA
ABSOLUT® Regular
y Sabores
de 750 ml
Pieza a sólo
\$269.90

VINOS DE MESA
LAS MORAS®
de 750 ml
2:239.90

Higiene y Belleza

TINTE
NUTRISSE® o
KOLESTON®
(Excepto
Paquetes y
Retecador de
Raíz)
2:110.00

SHAMPOO
O Acondicionador
PANTENE®
de 700ml o
SHAMPOO
Head &
Shoulders®
de 650ml
2:160.00

CREMA Corporal
NIVEA® de 400ml
o KOLESTON®
(Excepto
Paquetes y
Retecador Int.)
Pieza a sólo
\$54.90

DESODORANTES
En Aerosol
Secret®
Old Spice® o
Gillette®
Pieza
2:95.00

SHAMPOO o Acond.
CAPRICE®
Especialidades
de 750ml
(Excepto Anticaspa)
Pieza a sólo
\$34.90

SHAMPOO
O Acondicionador
FRUCTIS®
Pieza de 650ml
2:110.00

CREMA FACIAL
Humectante
"5" POND'S®
de 200g
Pieza a sólo
\$59.90

DESODORANTE
En Aerosol
NIVEA®
de 150ml
Pieza a sólo
\$47.50

DESODORANTE
En Barra
SAVILE® o eGo®
Pieza de 45g
2:75.00

BLOQUEADORES
Y BRONCEADORES
HAWAIIAN TROPIC® Y
BANANA BOAT®
Pieza
20%

PAÑAL
Affective® Activo
Mediano o Grande
de 10 pz
25%

JABÓN DE TOCADOR
En Barra Lirio®
4Pack Neutro
o Dermológico
10%

Mercancías Generales

PANTALLA
Hisense®
Smart TV
de 32\"
Máximo 3 piezas por cliente
Pieza a sólo
\$3,790.00

LÁMPARAS AMORRADORAS Y LED
ETCO®
y red-dot®
pieza
40%
de descuento

MINISPLIT
1.5 Toneladas
Prime®
Pieza a sólo
\$8,990.00

MINISPLIT
2 Toneladas
Prime®
Pieza a sólo
\$10,990.00

ACEITE Para
Motor Multigrado
QUAKER STATES®
AK 23W-50 de 946ml
2:239.90

ACEITE Para
Motor Monogrado
QUAKER STATE®
HQ-40 de 946 ml
2:239.90

ACEITE Para motor
rado SAE40
MOTOR PRO®
de 946 ml
2:149.90

ACEITE
Para Motor AK
Doy Pack
BARDHAL®
Pieza a sólo
\$99.00

FIGURAS DECORATIVAS
Del Depto.
de Regalos
30%
de descuento

ESPEJOS DECORATIVOS
Del Depto.
de Regalos
30%
de descuento

ACCESORIOS
P/el cabello
(Exc. Scunci
y Conair)
Del Depto.
de Regalos
40%
de descuento

REFRIGERADORES Y ESTUFAS
De Enseres
Mayores
30%
de descuento

El Baño y Recámara | Babylandia

BLANQUEADOR
Líquido Regular
Cloralex®
de 3.75 L
Pieza a sólo
\$38.90

DETERGENTE
Líquido
Regular Foca®
de 3.75 L
Pieza a sólo
\$112.30

DETERGENTE
en Polvo Ariel®
Regular o
con Toque Downy
de 1.65L
32.90

DETERGENTE
Líquido para trastes
Limon Salvo®
de 900ml
\$44.90

LIMPIADOR
Multiusos
de Pino PINOL®
de 1.65L
Pieza a sólo
\$35.50

ALIMENTO Para perro
Adulto de Pollo, Cordero
o Carne Pouch de 100g
Dog Chow®
\$5:49.00

TOALLA
De Incontinencia
Anatómica sin Alas
Depend® de 10pz
3x2

CREMA DENTAL
Colgate®
Triple Acción
de 100 ml
2:49.50

CREMA FACIAL
Humectante
"5" POND'S®
de 200g
Pieza a sólo
\$59.90

DESODORANTE
En Aerosol
NIVEA®
de 150ml
Pieza a sólo
\$47.50

TRATAMIENTOS FACIALES
ACIDO
HIALURONICO
L'OREAL®
25%
de descuento

TRATAMIENTOS FACIALES
GARNIER®
20%
de descuento

SELECCIÓN DE ROPA INTERIOR, CALCETERIA Y ROPA PARA DORMIR
ETCO®
Pieza a sólo
70%
de descuento

HUARACHES, TENIS Y ZAPATOS Para Bebés
30%
de descuento

ROPA INTERIOR
Hanes® Para dama
(Modelos
Seleccionados)
40%
de descuento

SELECCIÓN DE CALZETAS ESCOLARES Para Niñas
New One®, AEI®, Emily®
30%
de descuento

PIJAMAS
De Licencia
Para Bebés
\$169.90

VESTIDOS
Para Beba
\$119.90

TAZONES
De Cerámica
Meritage®
40%
de descuento

LOZA
Suelta de
Cerámica
Martha Stewart®
40%
de descuento

SARTENES
Gibron®
(Exc. Set y
Privilegio)
40%
de descuento

REFRIGERADORES Y ESTUFAS
De Enseres
Mayores
30%
de descuento

LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL. Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación. Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son válidas únicamente en artículos de la misma marca y línea. PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 27 A LUNES 29 DE MAYO DEL 2023. En sus Tiendas de Autorrepresentación Ley de esta Ciudad. EXCEPTO DONDE SE INDIQUE Y MERCANCÍA QUE NO SEA PARTE DE SU SURTIDO.

Junto con el Sindicato de Servidores

Reconoce Profe Michel a mamás trabajadoras del Ayuntamiento

* Acompañado por la dirigente sindical, Lucy Curiel, el alcalde felicitó a las madres sindicalizadas por la labor que realizan día con día

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como un merecido homenaje a todas las mamás sindicalizadas, el Sindicato de Servidores Públicos al Servicio del Ayuntamiento y el gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, organizaron un ameno convivio para reconocer la labor que día a día realizan en las diferentes áreas de la administración.

Acompañado del mariachi, el Profe Michel llegó al salón del festejo, donde fue recibido por la dirigente sindical, Lucía Edith Curiel Peña, y cientos de mamás que ya disfrutaban de esta alegre celebración.

Lucy Curiel, agradeció al Profe Michel por el apoyo que ha brindado al sindicato, en particular para este evento que organizan año con año para homenajear de manera

conjunta a las madres trabajadoras del Ayuntamiento, y con ello dar mayor realce al reconocimiento de todas ellas.

El alcalde vallartense por su parte, se dijo muy contento de poder compartir este momento con las mamás sindicalizadas y reconocerles su trabajo, y aunque la fecha fue el 10 de mayo, nunca es tarde para festejarlas ya que es una de las celebraciones más emotivas.

"El Día de las Madres es algo que nos conmueve y llevamos dentro de nuestro corazón", expresó el Profe Michel, al tiempo de felicitar a las presentes e invitarlas a disfrutar de este ambiente familiar, con las sorpresas y regalos que se rifaron entre las homenajeadas.

Al festejo también acudió la señora María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF, quien manifestó su agradecimiento

y reconocimiento a las mamás sindicalizadas del Ayuntamiento, por esa labor que realizan en las diferentes dependencias, para atender a los ciudadanos.

Asimismo, refrendó su compromiso de apoyo a todas ellas en el momento que lo requieran. "Estoy a sus órdenes, dentro y fuera del DIF, para lo que necesiten, con mucho gusto", señaló.

También estuvo presente la regidora Eva Griselda González Castellanos, que compartió esta celebración con las madres trabajadoras.

Las homenajeadas pasaron una tarde agradable, donde convivieron, compartieron los alimentos, se divertieron y muchas de ellas se llevaron un regalo a su casa, además del reconocimiento de las autoridades municipales por su labor.



De la Primaria 18 de marzo, de San Pancho,

Niños participan en limpieza de playa

* Personal del XI Ayuntamiento les habló sobre la importancia de preservar el medio ambiente y de no ensuciar las playas

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Llevar a cabo Jornadas de Educación es uno de los aspectos que se tienen que abordar para lograr o mantener la certificación de las playas, es por eso que el XI Ayuntamiento, a través de las áreas de Turismo, Medio Ambiente y el Programa de Playas Limpias se han dado a la tarea de sensibilizar a la población en temas de cuidado ambiental y limpieza de playas.

En esta ocasión fueron los niños, pertenecientes a los dos últimos grados escolares de la Escuela Primaria 18 de marzo, quienes acudieron a las playas de la localidad de San Pancho a participar en una jornada de

limpieza.

La actividad inició con una plática a cargo de la Subdirección de Medio Ambiente, en la que se explicó la importancia cuidar el medio ambiente y de cómo San Pancho cuenta con una gran biodiversidad, ya que además de playa cuenta con la Laguna El Quelele.

Posterior a la charla, los estudiantes se dividieron en equipos y comenzaron la recolección de basura, al final de la actividad los pequeños recibieron un refrigerio y tuvieron un momento de esparcimiento, no sin antes recalcar lo trascendental que son estas actividades, pero sobre todo no ensuciar las playas.



Concluye la primer ronda de talleres

Sigue, Programa de Ordenamiento Ecológico Participativo de Bahía

* Durante siete días se realizaron talleres en distintas localidades del municipio

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La semana pasada inició la primera ronda de un ciclo de talleres, que durante siete días se realizaron, concluyendo esta semana en curso. Con el objetivo de realizar el Programa de Ordenamiento Ecológico Participativo de Bahía de Banderas, que no tiene precedentes en la historia del municipio, pues

está enfocado en la participación ciudadana, agregando el factor social, informó Luis Huaracha Gutiérrez, Director de Instituto de Planeación de Bahía de Banderas.

"Este Plan de Ordenamiento Ecológico se centra en diseñar con los ciudadanos las políticas para el desarrollo, anteriormente primero se tomaba solo en cuenta a los expertos

y la academia, durante siete días los talleres se concentraron en la construcción, donde se expusieron las problemáticas del municipio desde su sentir, ahora continuará el trabajo de gabinete que es lo científico y académico, articulando todo en conjunto; cabe destacar que es la primera vez en la historia que se hace un Programa de Ordenamiento ecológico participativo", destacó Luis Huaracha.

Este Plan de Ordenamiento Ecológico participativo servirá para establecer criterios integrales de ordenamiento territorial que permitan armonizar las actividades productivas, la provisión de servicios ambientales, construyendo una política social, económica y pública, en coordinación con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), y por supuesto, con la participación de la institución encargada de elaborarlo que es la Universidad de Guadalajara a través del CUCosta, el cual ganó por concurso de licitación ante SEMARNAT.



Somos una de las **10 ciudades más seguras** de México y la **número 1 de Jalisco.**

Fuente: ENSU (Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del INEGI)



En Ciudad de la Salud

¡Nuevo Hospital General de Tepic!

* Gestionado por el gobernador Navarro Quintero ante el Presidente de la República, contará con 120 camas y cuatro plantas. Se ubicará en Ciudad de la Salud

REDACCIÓN

El nuevo Hospital General de Tepic, gestionado por el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero ante el Gobierno Federal, será una realidad. Con 120 camas y cuatro plantas, se construirá en Ciudad de la Salud a partir del 20 de junio próximo y concluirá el 17 de diciembre de 2025.

De acuerdo con la licitación pública emitida por el Instituto de Salud para el Bienestar, la obra a ejecutarse en 912 días naturales

contará con áreas de urgencias, observación adulta y pediátrica, cuidados intensivos, cirugía, hemodinamia, rayos X, tomógrafo, resonancia magnética, ultrasonido, entre otras.

El procedimiento de contratación del proyecto Sustitución del Hospital General de 120 camas, en la localidad de Tepic es considerado de carácter nacional. El estatus se encuentra vigente, con número LQ-12-M7B-012M7B996-N-1-2023. La fecha de junta de aclaraciones será

el 2 de junio a las 10 de la mañana, y la presentación y apertura de proposiciones el 12 de junio, en la Ciudad de México.

El Hospital General estará sobre la avenida Emilio M. González, en la Ciudad de la Salud, en las inmediaciones del hospital privado Puerta de Hierro y el auditorio Amado Nervo.

La nueva obra se suma a las políticas públicas desplegadas para mejorar los servicios de salud que se brindan a los nayaritas.



Pueblos originarios no son objeto sino sujetos de derecho

Escucharán en una gran consulta a pueblos originarios

* Firmaron el Congreso y gobierno estatal un convenio de colaboración para realizar consulta para saber de forma directa de la problemática y cómo dar solución: "Hoy los pueblos originarios van hombro a hombro con nuestro gobernador y con la Trigésima Tercera Legislatura", afirmó la diputada Alba Cristal Espinoza

Redacción

respetuosa, con traductores, respetando sus tradiciones y previamente informándolos de lo que se trata, para que ustedes manifiesten lo que realmente sienten y piensan, hoy los pueblos originarios van hombro a hombro con nuestro gobernador y con la Trigésima Tercera Legislatura", afirmó.

El gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, advirtió que los pueblos originarios deben ser incluidos para su desarrollo: "En este caso son reformas de carácter educativo que dan complemento a lo que el presidente ha hecho en todas las comunidades del país de pueblos originarios, donde no son objeto sino son sujetos de derechos y su participación es imprescindible en todo tipo de procesos", remarcó.

Con la firma de este convenio, la consulta de las comunidades indígenas podrá desarrollarse de forma óptima, oportuna,

transparente y eficaz en recursos materiales, humanos y financieros en los municipios de Huajicori, Ruiz, Del Nayar, Acaponeta, La Yescá y Tepic, lugares donde escucharán las opiniones de los cuatro pueblos originarios: Wixarika, Na'ayeri, Meshikan y O'dam.

Este importante evento se realizó en la Escuela Secundaria Técnica número 59 Melchor Ocampo de la localidad de Salvador Allende, lugar en el que se dieron cita el gobernador del estado, las y los diputados integrantes de la XXXIII Legislatura, los gobernadores tradicionales de las comunidades indígenas de Naranjito de Copal, Magdalena de la Rosa; del Buruato, Ascensión Carrillo González; el representante del gobernador tradicional de Jesús María, Norberto Baz Locrette; autoridades educativas, la presidenta de la autoridad administrativa electoral y de derechos humanos.

Con el escenario de la comunidad de Salvador Allende, y previo ritual de bienvenida por las autoridades tradicionales indígenas, se realizó la firma de convenio de colaboración del Congreso de Nayarit y el gobierno estatal para iniciar con la consulta en comunidades de pueblos originarios.

Ahí, el gobernador tradicional de Salvador Allende, Joaquín González de la Cruz, agradeció la disposición del Congreso y el gobierno del estado para realizar diversas acciones y medidas para consultar a las comunidades, respetando sus usos y costumbres.

En el marco de este histórico evento, la presidenta del Poder Legislativo, Alba Cristal Espinoza Peña, anticipó que la consulta será libre, informada y respetuosa: "Seguimos firmes y comprometidos en colaborar desde nuestra trinchera en este convenio donde se va a consultar de una manera adecuada,



Resalta el gobernador trabajos sobre el río San Pedro

Preparado el norte del estado ante el temporal de lluvias

* El cuerpo de agua que corre entre las poblaciones de San Vicente y Tuxpan fue desazolvado y además se instalaron 18 ductos para un rápido desalojo de las aguas en caso de avenidas extraordinarias, explicó el gobernador navarro

Fernando Ulloa Pérez

A unos días de que se dejen sentir en territorio nayarita las primeras lluvias, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero dio a conocer que desde los primeros días del mes de enero del presente año, su administración inició el desazolve de los canales y ríos en los municipios del norte del estado.

Explicó que desde hace cuatro meses se ejecutaron trabajos en los ríos San Pedro y Acaponeta: "en el municipio de Tuxpan ya generamos y terminamos hace como un mes o mes y medio, el bordo derecho con San Vicente y el bordo izquierdo de Tuxpan y ya le pusimos 18 ductos para que si

entra agua inmediatamente esta se desaloje y no se inunden las viviendas de estas zonas".

Resaltó que además de estas obras en el río San Pedro, en el bordo del río se construyó una vía para que transiten los ciudadanos y los deportistas: "con cemento hidráulico y piedra ahogada y con extraordinario alumbrado público con lámparas solares para empezar a combatir el desánimo social en este municipio".

Antes de concluir la entrevista, Navarro Quintero expresó que él es gobernador de todo el estado y su compromiso es velar por la seguridad, bienestar e integridad física y patrimonial de todas las familias nayaritas.



Concluida la emergencia

Covid-19 enlutó miles de hogares nayaritas: Regalado

* "Bastaba un simple saludo para contagiarse y te podías contagiar en la calle, en el transporte público, e incluso en tu propia casa, porque el virus llegaba a tu hogar con la visita del familiar, del amigo, del padre y el prestador de servicios", recuerda el diputado Alejandro Regalado Curiel

Fernando Ulloa Pérez

Luego de que oficialmente se declaró el fin de la emergencia de salud pública por el Covid-19, el presidente de la Comisión de Salud y Seguridad Social en el Congreso local, Alejandro Regalado Curiel, declaró que la pandemia dejó en Nayarit una estela de dolor y muerte.

La mortal enfermedad sorprendió a las familias mexicanas, porque cuando el virus llegó a México no había formas de evitarlo: "Bastaba un simple saludo para contagiarse y te podías contagiar en la calle, en el transporte público, e incluso en tu propia casa, porque el virus llegaba a tu hogar con la

visita del familiar, del amigo, del padre y el prestador de servicios, no sabías por dónde te iba a llegar, sobre todo en las reuniones familiares el número de contagios se incrementaba".

Sin precisar números, el parlamentario local aseveró que en miles de hogares nayaritas se reportó la pérdida de la vida de un integrante a causa del Covid-19.

En contraste, Alejandro Regalado Curiel reconoció la capacidad del gobierno federal para adquirir millones de vacunas contra el Covid-19 y en coordinación con la Secretaría de Salud y los estados del país se salvó la vida de millones de mexicanos.



El Tradicional corte de Listón no podía faltar (de Iz a der) Juan Alberto Flores, Juan Manuel Ley, Mirna Ley, Cecilia Bracamontes y el Sacerdote Gerardo Sandoval.

Fresh Market

MAZATLÁN:

UNA NUEVA EXPERIENCIA DE COMPRA



Recorrido de Bendición de las nuevas instalaciones de Fresh Market Isla Tres presidido por el Sacerdote Gerardo



El pasado 24 de Mayo Casa Ley abrió sus puertas de su nueva unidad de venta, Fresh Market Isla Tres, la cual se ubica en la flamante plaza que ostenta el mismo nombre y que se ubica en el corazón de la llamada Zona Dorada de la ciudad y puerto sinaloense de Mazatlán, en el estado de Sinaloa.

Fresh Market Isla Tres es por sí misma un evento a resaltar, tienda diseñada para constituir una invitación a disfrutar una nueva experiencia de compra y que en palabras del Director General de la empresa, Juan Manuel Ley Bastidas, con el surgimiento de esta tienda "se activa una nueva etapa de la vida comercial de Mazatlán".

Presentada en un formato moderno e innovador, la tienda se caracteriza por la variedad

del surtido que ofrece, la calidad y frescura de sus productos y la generosidad de los espacios de que dispone para ofrecer al cliente una experiencia única de compra.

Desde su concepción, Fresh Market Isla Tres fue pensada en atender de manera fiel las tendencias actuales de consumo, dirigida a satisfacer las necesidades más relevantes de los estilos de vida de la sociedad contemporánea. Así es como ahí se pueden encontrar una gran número de satisfactores que inciden cuyo objetivo lo es el contribuir a que se tenga una mejor calidad de vida, más saludable, a hacer las cosas más fáciles ante el vértigo de la vida moderna.

La tienda invita a percibirse y disfrutarse, la experiencia de compra adquiere otro nivel: todas

las áreas son presentadas para que al recorrerlas se estimulen los sentidos y la compra se traduzca en una experiencia única.

Lo mismo el área de frutas y verduras, al que señala la frescura en su esplendor, que el área de carnes, en el cual la palabra "selecto" se topa en su máximo esplendor; el área de vida sana, la panadería, la aromática y extensa área de cafés, la zona de carnes frías así como la exquisitez que denota "La Vinatera" en donde se pueden encontrar un extenso surtido de los mejores vinos nacionales y extranjeros.

Fresh Market "Isla Tres" es una tienda que además de estar al servicio de la comunidad ofrece a Mazatlán un atractivo adicional y se convierte desde ahora en un motivo de orgullo.

